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nuoto: coppa del mondo

Paltrinieri rientra da caimano a Doha «Carico e
divertito»
Greg ha salutato Melbourne e oggi fa un test nella 10 km: «Mare e piscina verso i
Giochi»

Dall' oro alle Universiadi al debutto in Coppa
del Mondo, a Doha, dove nel 2014 diventò per
la prima volta iridato nei 1500 in vasca corta.
Stavolta, però, non sono solo 60 vasche quelle
che Gregorio Paltrinieri vorrà domare, ma le
acque del Qatar, dove oggi si ritroverà con i
migliori caimani del mondo, compresi gli altri
azzurri e vincitori del 2017 Arianna Bridi a
Simone Ruffini, in gara con Rachele Bruni,
Martina De Memme, Giulia Gabbrielleschi,
Mario Sanzullo e Matteo Furlan.
La 10 km è l' unica specialit olimpica: e per
Paltrinieri sfidare già il re di Copacabana, l'
olandese Weertman o il britannico Burnell, in
gara con altre big, Van Rouwendaal (Ola) e
Arevalo (Ecu) sarà il primo di una lunga serie
di test che serviranno a capire e a crescere in
acque libere verso l' Olimpiade di Tokyo 2020.
Arrivato da Melbourne, dove ha concluso la
sua terza parentesi di allenamenti australiani,
con Mack Horton, l' olimpionico e bicampione
del mondo, imbattuto dal 2014 nei 1500, si
presenta «carico, mi piace questo posto,
rievoca bei ricordi dai Mondiali, sono andato
anche a nuotare nella piscina dell' oro. Poi mi
sono tuffato in mare sia al mattino che al
pomeriggio, e ancora un altro po' di piscina.
Ho voglia di gareggiare, era da tanto che
aspettavo di fare un buon test iin mare e
questa insieme alle Universiadi è una delle prime. Sono contento di provare un evento che mi attrae
sempre di più. Anche se ho fatto 34gare in Australia erano tutte corte, e uscendo dall' acqua c' era da
correre a piedi sulla spiaggia. Robe un po' miste».
TEST Ma quante gare di Coppa farà? «Credo sia l' unica tappa di Coppa in stagione. Magari se ne
riparlerà a settembreottobre». Quale Greg ritroverà l' Italia? «In Australia è andato tutto bene, è stata
tanta roba quest' esperienza, mi sono divertito, mi è piaciuta tutto e mi è quasi dispiaciuto andare via e
salutare tutti. Ma sono contento da un' altra parte, un percorso che è stato super bello ma che doveva
finire, e adesso torno alla normalità di Ostia e sono contento così. Tutto davvero bene», chiosa Greg ,
che dopo Doha raggiungerà il gruppo Morini a Tenerife: da Horton a Detti, verso le selezioni per gli
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Europei di agosto a Glasgow.

STEFANO ARCOBELLI
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Latella: «Universiadi, un mese per avviare tutte le gare»

Il commissario per Napoli 2019: «Impresa non facile
ma enormi benefici tra impianti e immagine»
La legalità Via al protocollo d' intesa con l' Autorità anticorruzione: l' Anac verificherà
tutte le gare d' appalto

«Dobbiamo realizzare questa impresa non
fac i l e   che  pe rò  può  po r t a re   bene f i c i
n o t e v o l i s s im i   a  Napo l i   i n   t e rm i n i   d i
infrastrutture e immagine. Ma lo sforzo non
deve essere solo del commissario ma di tutte
le componenti del territorio»: il prefetto Luisa
Latella interviene per la prima volta dal suo
insediamento nella commissione universiadi al
Comune. E stila un cronoprogramma per
bruciare i tempi: una settimana per avere l' ok
del Coni ai progetti esecutivi, un mese per
chiudere le gare d' appalto. «Il 30 aprile 2019
devo  consegnare   tu t te   le  opere  da l la
Federazione Internazionale per le Universiadi 
dice il commissario  Bene le critiche, ma ora
non è il tempo delle polemiche, dobbiamo
essere concentrati».
La accelerazione sulle Universiadi è arrivata
negli ultimi giorni, dopo che la Corte dei Conti
ha firmato il decreto del governo ormai del
dicembre scorso. Ora il commissario ha pieni
poteri per agire. «Ma non siamo rimasti fermi
in questi tre mesi  sottolinea Latella nella
commiss ione cons i l ia re     ma abbiamo
predisposto tutti gli atti per iniziare subito un'
impresa che non è facile dalle ricadute enormi.
A Napoli ci saranno delegazioni e atleti
accompagnati dalle loro famiglie, come gli
statunitensi». Il prefetto ieri ha incontrato
anche l' Autorità Portuale, visto che il villaggio olimpico sarà ospitato sulle navi e la stazione marittima
ospiterà una serie di funzioni per le Universiadi, per affrontare la situazione di piazza Municipio. Martedì
il confronto con i rettori delle università campane «che devono essere coinvolte e devono essere
coinvolti anche gli studenti, visto che ci servono 10.000 volontari». Già incontrati i costruttori campani
«che non devono solo chiedere ma anche dare». Latella in commissione ha spiegato di avere «più di 30
anni di carriera alle spalle» e di essersi già trovata in «situazioni emergenziali».
A Napoli sono 27 i milioni investiti per 14 interventi di riqualificazione degli impianti sportivi. La
situazione più complicata è per il Palavesuvio di Ponticelli, mentre per lo stadio San Paolo si prevedono
lavori per oltre 4 milioni tra impianti di illuminazione e la costruzione di una nuova pista di atletica. Tra i

17 marzo 2018
Pagina 38 Il Mattino

FIN  Campania

3Continua >A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



lavori previsti non c' è il Collana che attende ancora la sentenza del Consiglio di Stato, prevista per il 20
marzo nel contenzioso tra la Regione Campania e la società Giano di Fabio Cannavaro e Ciro Ferrara
con i due ex campioni che bloccano qualsiasi intervento. «Napoli vuole fortemente il Collana  dice l'
assessore Ciro Borriello  ma bisogna attendere la fine del contenzioso. Lo stadio del Vomero sarà
utilizzato come campo di allenamento e comunque ristrutturato con soldi pubblici».
Il commissario Latella ha anche firmato il protocollo d' intesa con l' Autorità anticorruzione di Raffaele
Cantone per assicurare il rispetto della legalità e scongiurare il rischio di infiltrazioni criminali. In base
all' accordo l' Anac darà vita a una vigilanza collaborativa sulle procedure connesse alla realizzazione
dell' evento. A occuparsi materialmente dei controlli sarà l' Unità operativa speciale dell' Anticorruzione,
composta prevalentemente da militari della Guardia di Finanza, che verificherà in via preventiva la
legittimità degli atti di gara sulla scorta di quanto già sperimentato in occasione di Expo 2015 e poi
ripetuto con il Giubileo e la ricostruzione pubblica post sisma. L' accordo prevede una verifica degli
appalti di lavori, servizi e forniture, l' Anac avrà a disposizione sette giorni per esprimere eventuali rilievi
sugli atti di gara e 15 giorni nei casi di varianti in corso d' opera.
«L' 80% dei progetti  ha detto il direttore generale del Comune Attilio Auricchio  possono già andare a
gara, e, grazie alle Universiadi, Napoli avrà al San Paolo una pista di atletica adatta a gare
internazionali, la piscina Scandone sarà un impianto senza uguali nel Paese. Per i 12 campi da tennis
del Rama club di Fuorigrotta è in atto un contenzioso, se la vicenda si concluderà con una transazione,
che stiamo provando a fare, possiamo inserire l' impianto tra quelli da utilizzare per gli allenamenti».
© RIPRODUZIONE RISERVATA.

Fulvio Scarlata
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Universiade, l' Anac controllerà gli appalti
Firmata l' intesa sul modello Expo: 27 milioni per gli impianti. Manca il Collana

Napo l i   È   l o t t a   c on t r o   i l   t empo   pe r   l '
Universiade ma ora scende in campo anche l'
Anac e si cerca di dare un' accelerata dopo i
ritardi accumulati e segnalati anche dalla Fisu,
la federazione internazionale per i giochi
universitari, nelle recenti visite a Napoli. L'
Autorità nazionale Anticorruzione, presieduta
da Raffaele Cantone,  e  i l  commissar io
straordinario per le Universiade Luisa Latella
(ufficialmente esecutiva dopo la firma del
decreto della Corte dei Conti), infatti, hanno
siglato un protocollo d' intesa per scongiurare
il rischio di infiltrazioni criminali in vista della
manifestazione che si terrà a Napoli dal 3 al 14
luglio 2019. L' unità operativa speciale dell'
Anticorruzione, composta prevalentemente da
militari della Guardia di Finanza, verificherà in
via preventiva la legittimità degli atti di gara
così come sperimentato in occasione di Expo
2015.
L' Anac avrà a disposizione 7 giorni lavorativi
per esprimere eventuali rilievi sugli atti di gara
e 15 giorni nei casi di procedure in fase di
esecuzione contrattuale (varianti in corso d'
opera). In totale sarà 27.422.948 la somma
investita per i 14 interventi di riqualificazione
degli impianti sportivi a Napoli, come illustrato
ieri  nel corso del la Commissione per  le
Universiade del Comune di Napoli.
L' intervento più oneroso è quello previsto per il Palavesuvio di Ponticelli: 6,3 milioni di euro tra
riqualificazione delle palestre (1,94 milioni) e dell' indoor (4,37 milioni). La piscina Scandone, tra la
ristrutturazione dell' impianto (3,77 milioni) e la costruzione di una nuova piscina esterna, (2,35 milioni)
costerà 6,1 milioni di euro. Per lo stadio San Paolo, invece, prevede lavori per 4,44 milioni tra impianti di
illuminazione e costruzione di una nuova pista di atletica.
Tre milioni costerà, invece, il restyling del Paladennerlein di Barra, mentre per il Palabarbuto, lo stadio
Caduti di Brema, l' Ascarelli, stadio San Pietro a Patierno, Polifunzionale di Soccavo, parco Virgiliano e
tennis sul lungomare.
Nell' elenco degli impianti sportivi non c' è il Collana che attende ancora la sentenza del Consiglio di
Stato prevista per il 20 marzo nel contenzioso tra la Regione Campania e la società Giano che aveva
avuto la gestione dell' impianto. In totale, saranno 24 comuni coinvolti, con 57 interventi di
ristrutturazione su 64 impianti sportivi.
«Siamo nella fase finale delle progettazioni esecutive  ha detto l' assessore allo Sport Ciro Borriello  e

17 marzo 2018
Pagina 15 Corriere del

Mezzogiorno
FIN  Campania

5Continua >A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



siamo il primo comune ad avere consegnato già tutti gli studi di fattibilità . I progetti sono al vaglio del
Coni (sotto la supervisione del subcommissario Lello Pagnozzi) che deciderà entro la settimana
prossima. Ora inizia la fase delle gare che è delicata». Fiduciosa il commissario straordinario Latella,
anche se avverte: «L' impresa non è facile ma deve essere realizzata, Napoli deve farcela. Lo sforzo,
però, non deve essere solo del commissario ma di tutte le componenti del territorio».
Una prima scadenza c' è ed è stata imposta anche dalla Fisu (la federazione internazionale) che in una
recente visita ha chiesto la velocizzazione delle gare d' appalto: «Il 30 aprile 2019 devo consegnare  ha
aggiunto la Latella  tutti gli impianti. Dobbiamo quindi avviare tutte le gare entro un mese».

Do. Mart.
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L' evento

Universiadi: " Un anno per i lavori, non sono Nembo
Kid"

La commissaria Latella " Opere entro aprile
2019" E la Regione chiede di spostare uno dei
traghetti a Salerno Universiadi, scatta il conto
alla rovescia. È arrivato l' ok del Coni sui
progetti per riqualificare i 13 impianti sportivi
di Napoli. «Ora in un mese dobbiamo avviare
tutte le gare d' appalto», ha detto in consiglio
comunale Luisa Latella, la neo commissaria
del le Universiadi  che ha soppiantato  i l
comitato tecnico regionale: «Entro il 30 aprile
2019 dovranno essere terminati tutti i lavori ».
Si procede anche sul fronte dell' accoglienza
degli oltre 10 mila atleti, distribuiti tra porto di
Napoli, Fisciano e Caserta: spunta l' ipotesi di
spostare uno dei tre traghetti nel porto di
Salerno, città dove si svolgeranno alcune gare,
come quelle calcistiche. «Non sono Nembo
Kid  dice in commissione consiliare Latella 
Sono una persona normale che segue le
regole. Portare a termine tutto in un anno non
sarà impresa facile. Il ritardo a monte c' è ma
non enfatizziamo i problemi » . Il capo di
gabinetto del  Comune Att i l io Aur icchio
assicura che « l' 80 per cento dei progetti per
gli impianti a Napoli è pronto». E consegna il
cronoprogramma dei 14 interventi: solo quattro
le delibere già approvate, per gli altri l' attesa
del parere del Coni che ha dato il via libera nelle ultime ore. Si va dai 105 giorni di lavori per gli impianti
del San Paolo fino ai 396 per la pista di atletica dello stadio di Fuorigrotta: un numero di giorni maggiore
per la raccomandazione della Fisu (Federazione sport universitari, ndr) di stendere il tappetino
gommoso sulla pista pochi giorni prima dell' inizio della kermesse. In tempo per le gare. Ancora: 157
giorni per riqualificare tre campi di calcio comunali situati nelle periferie: i " Caduti di Brema", " Giorgio
Ascarelli" e il comunale di San Pietro a Patierno. C' è poi la piscina Scandone: 240 giorni per gli impianti
e 150 per costruire una seconda vasca di allenamento. E proprio la Scandone dovrebbe essere uno dei
primi bandi a partire. Ci vorranno 210 giorni di lavori per il PalaDennerlein, 150 per il PalaBarbuto, 120
per le palestre del PalaVesuvio e 180 per il centro sportivo Virgiliano.
Non è indicata la durata per allestire il campo da tennis sul lungomare, in stile Coppa Davis.
Tempi fattibili? Latella ha specificato che « il Comune sarà stazione appaltante e caso per caso potrà
usufruire delle deroghe attribuite per legge al commissario ». Questo vuol dire tempi più celeri per
affidare le opere e un argine ai ricorsi delle imprese.
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Martedì la commissaria incontrerà i rettori delle università campane per coinvolgere i giovani all' evento.
Per risolvere la grana accoglienza scenderà in campo Invitalia: l' agenzia nazionale per gli investimenti
cercherà la seconda nave, visto che la prima di Msc con 2114 posti non basta.
Dei tre traghetti di Gnv, chiamati a completare i 6400 posti letto nel porto di Napoli, uno potrebbe essere
trasferito nel porto di Salerno. È una richiesta, secondo indiscrezioni, inoltrata dalla Regione all' Autorità
portuale di Napoli. La direzione delle Universiadi smentisce. Un giallo.
Ipotesi abortita? Dal porto avrebbero anche valutato "realizzabile" lo spostamento a Salerno.

ALESSIO GEMMA
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«Entro un mese il via alle gare»
Il poteri commissariali accelereranno le procedure: San Paolo e Scandone, pronti i primi
lavori

el Coni a tutti i progetti esecutivi, entro un
mese il via alle gare, entro il 30 aprile 2019 la
fine delle gara. È il cronoprogramma riferito
da l  Commissa r io   s t rao rd ina r io  pe r   l e
Universiadi 2019 Luisa Latella. Per quanto
riguarda le strutture che saranno utilizzate dal
comune di Napoli, c' è l' ok del Coni già per
tutti gli impianti. Manca solo un anno e i tempi
per effettuare i lavori sono stretti, ma i poteri
commissariali saranno trasferiti anche al
Comune  in quanto ente appal tante.  Le
deroghe saranno fondamentali per accelerare
le procedure per le gare e procedere così
velocemente nei lavori. A garanzia della
correttezza degli appalti è stato siglato un
accordo con l' Anac. Intanto, rispet to alle
iniziali previsioni, aumenta la spesa per gli
impianti sportivi napoletani. Saranno messi a
disposizione 27.422.948 euro per 14 interventi
di riqualificazione degli impianti sportivi a
Napoli.Gli interventi già pronti a partire, quel li
pe r  cu i   c '  è  g ià   la  de l ibe ra  d i  G iun ta ,
riguardano il San Paolo e la Piscina Scandone.
In estate, durante la sosta del campionato, si
interverrà sull' impianto di illuminazione del
catino di Fuorigrotta e sulla pista d' atletica,
anche se il manto gommoso della pista d'
a t le t ica sarà  insta l la to so l tanto poche
settimane prima dell' avvio alle gare. Pronta
anche la delibera per la riqualificazione della
piscina Scandone, mentre entro il 31 marzo sarà consegnato il progetto per la realizzazione della nuova
vasca da gara all' interno della piscina.
La stessa scadenza per la consegna del progetto al Palabarbuto, l' unica altra struttura in ritardo sulla
consegna dei progetti. Pronta dallo scorso settembre, invece, la delibera per la sistemazione del
Lungomare Caracciolo per le gare di tennis. Saranno investiti oltre 700mila euro, ma nella spesa sono
inclusi anche i fondi per la sistemazione del circolo di tennis.

DADEMA
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«Universiadi, impresa difficile»
Il commissario straordinario Luisa Latella si presenta: «Serve l'aiuto di tutti, non sono
Nembo Kid»

NAPOLI. «È un'impresa difficile, ma ce la
f a r emo .  Sono   ab i t ua t a   a   l a vo ra r e   i n
emergenza, ma non sono Nembo Kid. Sarà
necessario lo sforzo di tutti le componenti del
territorio, non solo quella del commissario». Si
presenta così Luisa Latella nella prima uscita
pubblica da commissario per le Universiadi
del 2019. L'occasione giusta è stata la riunione
della commissione comunale universiadi,
presieduta da Vincenzo Moretto, che si è
riunita ieri nel palazzo del consiglio comunale.
L'ex prefetto di Catanzaro si è insediato
ufficialmente nei giorni scorsi dopo l'ok della
C o r t e   d e i   C o n t i .   L a   m a n c a n z a
dell'approvazione della magistratura contabile
aveva creato polemiche nei giorni scorsi, con il
timore che si aggiungessero altri ritardi ad una
partenza già ad handicap per l'organizzazione
dell'evento. La Latella, però, ha subito chiesto
che di polemiche se ne facciano poche:. Così
chiarisce subito che in attesa dell'ok della
Corte dei Conti non si è perso tempo: «Il
periodo di limbo tra il decreto di nomina del
commissario e l'approvazione della Corte dei
Conti non è stato inutile, lo abbiamo trascorso
predisponendo gli atti per iniziare subito» le
parole della Latella, che poi chiede uno stop
a l l e  po lem iche :   «Non  è   t empo  pe r   l e
discussioni inutili e le polemiche, dobbiamo
tutti essere concentrati per raggiungere un
obiettivo importante per la città, la Regione, per tutto il Sud. Io sono calabrese  ha detto  e voglio che
queste Universiadi siano un fiore all'occhiello per tutto il Mezzogiorno». Il commissario straordinario
spiega nel dettaglio in che termini l'evento potrà essere importante per la città: «Può portare benefici
notevolissimi non solo in termini di infrastrutture ma anche di immagine. A Napoli ci saranno atleti e
delegazioni e molti di essi, come gli Stati Uniti, porteranno qui anche le loro famiglie». Il presidente della
Commissione Vincenzo Moretto ha annunciato che «A questo incontro seguiranno altri momenti di
approfondimento con i singoli soggetti coinvolti (a cominciare dal Coni per l'aspetto sportivo) e su temi
specifici, come trasporti e mobilità nei giorni della manifestazione, aspetti che destano preoccupazione
per i molti cantieri aperti in città, proprio nelle zone che gli atleti dovranno attraversare». Sull'ospitalità
degli atleti, il direttore dell'Aru Basile (che è rientrato nella struttura commissariale) ha spiegato che il
piano di accoglienza prevede che 6.400 atleti saranno ospitati a Napoli (conclusa la gara per una nave
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crociera, si stanno predisponendo quelle per una seconda nave e per tre traghetti); 2.500 saranno
ospitati a Salerno, 1.500 a Caserta.

DARIO DE MARTINO
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PALLANUOTOA1 Oggi la 18ª giornata: giallorossi a Bogliasco. Il Posillipo di scena a Trieste,
Acquachiara a Busto Arsizio

Canottieri a caccia del quarto posto

NAPOLI. Tutti in vasca per la 18esima giornata
di A1 maschile, in cui i riflettori sono puntati
sullo scontro diretto per il quarto posto tra
Savona e Ortigia, che sta vivendo un gran
momento di forma essendo imbattuta da 3
turni e nelle ultime 9 giornate ha raccolto 7
vittorie, un pareggio e una sola sconfitta.
Vincendo, i siracusani resterebbero anche
davanti alla Canottieri Napoli.
C A N O T T I E R I   N A P O L I .   D o p o   a v e r
"archiaviata" la pratica Trieste alla Scandone
sabato scorso, la Canottieri vola in Liguria per
affrontare il Bogliasco Bene. Per i giallorossi,
reduci dalla bella e convincente vittoria sugli
alabardati, ecco l' ostacolo Bogliasco reduce
invece dalla sconfitta a Siracusa con l' Ortigia.
La formazione allenata da Paolo Zizza (nella
foto) sta attraversando un buon momento di
forma, ma anche il Bogliasco, che pure è stato
sconfitto dall' Ortigia, sta giocando bene. Due
squadre in sa lute quindi per un incontro che si
preannuncia combattuto e dall' esito per nulla
scontato considerando anche della grande
carica che la tifoseria locale riesce a trasferire
sui propri atleti. «Una partita difficile come del
resto lo sono quasi tutte in questo campionato
decisamente equilibrato  dice l' allenatore
de l l a  Cano t t i e r i ,  Pao lo  Z i zza      è  una
formazione che ci  ha messo sempre  in
difficoltà e quindi non sarà per nien te facile
batterla. Per giunta è reduce da una sconfitta e cercherà di riscattarsi approfittando del turno casalingo.
Ho chiesto ai ragazzi grande concentrazione e ritmi alti».
POSILLIPO. Trasferta in casa della Pallanuoto Trieste oggi per i ragazzi della pallanuoto maschile del
Posillipo. Tutti in vasca alle 15:00 al Polo Natatorio "B. Bianchi" per la quinta giornata di ritorno. Il
Posillipo è alla ricerca di punti e l' allenatore Roberto Brancaccio schiera la formazione già schierata
contro Brescia. La stagione rosseverde sinora disputata racconta di una squadra che sa organizzarsi e
sa affrontare al meglio delle proprie possibilità le gare anche più insidiose, tenendo testa a formazioni
che capeggiano nel campionato. Ed è con questo spirito che i ragazzi affronteranno la gara di oggi.
ACQUACHIARA. Carpisa Yamamay Acquachiara questa sera a Busto (ore 18) per la quinta giornata di
A1 maschile. Contro la Bpm Sport Management Il tecnico biancazzurro Paolo Iacovelli schiererà
nuovamente una formazione d' emergenza a causa delle assenze di Ciardi (problema alla schiena) e
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dello squalificato Blanchard. Come centro, oltre a Julien Lanfranco, giocherà il 15enne Michele Gargiulo:
per lui è la seconda convocazione in prima squadra in questo torneo.
Il programma della 18ª giornata SavonaOrtigia; Bogliasco Bene Canottieri Napoli; TriestePosillipo; Pro
ReccoLazio; Reale Mutua Torino 81Seleco Catania; Bpm Sport ManagementAcquachiara; Floren tia 
Brescia Classifica: Pro Recco 51, BPM Sport Management e Brescia 45, Ortigia 33, Savona e Canottieri
31, Lazio 22, Seleco Catania 21, Florentia 20, Bogliasco Bene 16, Posillipo 15, Trieste 11, Reale Mutua
Torino 7, Acquachiara 0.

MARIO RICCIO
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GLI VERRÀ DEVOLUTO L' INCASSO

La Bpm per la famiglia di Mario Riccio

NAPOLI. Bella iniziativa di Sergio Tosi (nella
foto), presidente della Sport Management: ha
deciso di mettere l '  incasso della gara a
disposizione della famiglia di Mario Riccio, il
g i ovane  nuo ta to re  de l l '  Acquach ia ra
scomparso giovedì 8 marzo. A sua volta la
famigl ia Riccio, nel r ingraziare la Sport
Management, ha deciso di devolvere tale
somma a favore di iniziative agonistiche del
settore nuoto dell' Acquachiara.
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